



Al interior del parque nacional Torres del Paine

Carabineros rescató a turista belga que se encontraba con problemas médicos

● En una ronda el personal logró divisar a la víctima, tendido con signos de deshidratación y desorientado, por lo que fue puesto a salvo en su lugar de refugio.

Policial

policial@elpinguino.com

En diciembre, se instaló una tenencia fronteriza en el parque nacional Torres del Paine por parte de Carabineros, no solo con la misión de resguardar la soberanía, sino que también de efectuar rondas y patrullajes preventivos, además de prestar colaboración en caso que se requiera por parte de la Corporación Nacional Forestal, Conaf.

En dicho sentido, mientras los funcionarios de la Tenencia antes señalada, efectuaban un patrullaje, divisaron a una persona, en el sector del paso John Garden, quien se encontraba tendida, en posición fetal, con evidentes signos de deshidratación, presen-

tando además un cuadro de desorientación.

Es así como el personal especializado en montaña y fronteras, logró estabilizarlo, aplicando métodos de hidratación y darle comida, quedando en buenas condiciones, para guiarlo hasta el refugio Grey donde mantenía su reserva.

El turista de nacionalidad belga, presentaba iversas lesiones en su cuerpo, atribuibles a caídas que habría sufrido cuando se encontraba realizando el sendero correspondiente, por lo que no fue requerida la asistencia médica, quedando al resguardo en su lugar de pernoctación, siendo informado personal de Conaf, de lo ocurrido, para que estén alerta ante



La patrulla de alta montaña de Carabineros logró completar con éxito el rescate del turista belga.

algún requerimiento de evacuación.

Carabineros reitera los llamados a todos los turis-

tas que visitan el parque que lo hagan tomando las precauciones correspondientes, con provisiones y elementos

necesarios para evitar situaciones de riesgo, además de recurrir a personal de Conaf y Carabineros para mante-

ner el contacto en caso de extravíos o accidentes durante el trayecto al interior del parque.